

• • •

Le 9 mai, à Joliette, Mgr Guillaume Forbes, évêque de ce diocèse, conférait l'ordre sacré de la prêtrise à MM. Louis-Philippe Allaire, Lionel Gohier, Sylvio Laporte, du collège Saint-Jean, et Alphonse Cloutier, du séminaire de Sainte-Thérèse, tous pour le diocèse de Montréal.

• • •

Le 29 mai, à la basilique de Montréal, Mgr Georges Gauthier, évêque-auxiliaire, conférait l'ordre sacré de la prêtrise à MM. Alfred Coallier, Urgel Caumartin, Albert Francoeur, Henri Grégoire, Joseph Hudon, Paul Jarry, Paul-Aimé Lafortune, Ange-Albert Melançon, Conrad Prévost, Ernest Rivest et Louis-Philippe Roy, pour le diocèse de Montréal, Moïse Minnie, pour le diocèse d'Ogdensburg, et Charles Dodge, des Pères de Saint-Edmond.

• • •

Le 30 mai, dans l'église de Maisonneuve à Montréal, Mgr Georges Gauthier, évêque-auxiliaire, conférait l'ordre sacré de la prêtrise à MM. Léo Barron et Charles Toupin, pour le diocèse de Montréal.

---

ses parents. Le Père Charlebois, son frère, provincial des oblats, faisait fonction de prêtre-assistant. Un autre de ses frères, lui aussi un oblat, le Père Charlebois, faisait diacre d'honneur. Un autre oblat, frère de l'ordinand celui-là, le Père Alexandre Lajeunesse, faisait sous-diacre d'honneur. Un autre oblat encore, lui aussi frère de l'ordinand, le Père Arthur Lajeunesse, faisait diacre d'office. Un autre neveu de Mgr Charlebois, l'abbé Théodule Charette, faisait sous-diacre d'office. Enfin, l'abbé Emmanuel Charlebois, encore un neveu de Monseigneur, assistait le nouveau prêtre. Quelle belle et heureuse famille ! — E.-J. A.

---